



Trabajadores del Poder Judicial vuelven a manifestarse

Por segundo día consecutivo, trabajadores del PJF volvieron a salir a las calles para manifestarse en contra de la extinción de 13 de los 14 fideicomisos, que pretende llevar a cabo la Cámara de Diputados. Los manifestantes bloquearon diferentes puntos de la ciudad exigiendo a los diputados que no voten para quitarle los fideicomisos. En San Lázaro, los inconformes fueron recibidos por legisladores del PAN.

https://drive.google.com/file/d/1-dKYHRULbQASeDk27C-zaOtrY_I_JvGb/view